



Kaufering, 30. April 2000

Brief Jesu an die Kommunionkinder

Meine lieben Kinder und Eltern!

Schon lange habe ich mich darauf gefreut, daß Ihr meine Gäste werdet wie die Apostel im Abendmahlssaal, damals vor meinem Leiden und Sterben. Ihr wißt, Gott, mein Vater und Euer Vater, hat mich nach drei Tagen auferweckt. So bin ich gleichzeitig im Himmel bei meinem Vater und auf der Erde bei Euch Menschen. Ich weiß, das ist nicht leicht zu verstehen. Aber Ihr dürft es mir **glauben**, daß ich bei Euch bin, einfach, weil meine Liebe zu Euch nie aufhört.

Ich bin bei Euch, wenn Ihr Euch in der Kirche versammelt und meine Worte hört. Ich bin bei Euch, wenn Ihr Eucharistie feiert, nicht nur heute, sondern immer. ^{Beide} ~~Nur~~ dürft Ihr mich in der heiligen Kommunion empfangen: so wie alle meine Freunde, die an mich glauben. Wenn Ihr mich also gläubig empfangt, dann wohne ich in Euren Herzen und wir sind Freunde.

Ich verwandle Euch zu Menschen voller Liebe! Menschen, die zu mir gehören und so sind wie ich, werden seit jeher **Christen** genannt. Die Menschen Eurer Umgebung dürfen ruhig merken, daß Ihr zu mir gehört.

Allerdings wird es Euch nicht immer leicht fallen, meine Freunde zu sein. Das ging allen Christen so. Aber **habt keine Angst!** Ich lasse Euch nicht im Stich, denn ich bin der **Gute Hirt**, der sogar sein Leben für seine Schafe eingesetzt hat. Ich führe Euch durch das Leben auf dieser Welt und ^{gleite} ~~gleite~~ Euch einmal ins ewige Leben, wo wir für immer beim himmlischen Vater **selig** sein dürfen.

Bereits bei Eurer **Taufe** bin ich Euer Hirte geworden, denn Gott hat Euch meiner Obhut anvertraut. Ich kenne Euch alle und Ihr dürft sicher sein, daß ich keines von Euch verlorengelassen lasse.

Wollt Ihr mir in meinem **Hirtendienst** helfen? Dann bitte ich Euch: Gebt aufeinander acht, beschützt Euch gegenseitig und helft einander, so gut Ihr könnt. Denn, der gute Hirt liebt seine Schafe. So sollt auch Ihr einander lieben.

Vergeßt es nie in Eurem Leben: Ich habe Euch lieb und bin immer bei Euch. Bleibt auch Ihr in Liebe mit mir verbunden.

So grüße ich Euch, Jesus der gute Hirt.

PFS